

Führung unseres staatlichen und kommunalen Gemeinwesens. (Erneuter Beifall.)

Kraft des Einflusses und der Macht der Arbeiterklasse wird unser Wirtschaftsleben und unser politisches Gemeinschaftsleben eine neue Gestalt gewinnen und wird auch die kulturelle Erneuerung unseres Volkes vollzogen werden. So soll der Weg bereitet werden, um zum Sozialismus zu kommen, der die Menschen frei macht und niemals mehr die Knechtung des Menschen durch den Menschen zulassen wird. In diesem Sinne wurde auch die Arbeit geleistet, die zur Vereinigung der beiden Arbeiterparteien geführt hat. In den Beschlüssen des Vereinigungsparteitages klingt immer wieder der große Gedanke an, das deutsche Volk fähig zu machen, wieder seinen Platz in der Völkergemeinschaft der anderen Nationen einzunehmen. <

Wir wissen, daß die Arbeiterklasse nur dann die Kraft sein wird, alle Aufgaben zu lösen, wenn sie eine einheitliche, entschlossene und konsequent marxistische Führung hat. (Lebhafter Beifall.) Diese Führung ist in der Sozialistischen Einheitspartei gesichert. Otto Grotewohl hat mit vollem Recht darauf hingewiesen, daß die Hände, die sich auf dem Vereinigungsparteitage ineinandergeschlossen haben, niemals wieder getrennt werden. (Erneuter lebhafter Beifall.) Wir haben nicht ohne Grund so schwer miteinander gerungen, um in jeder Hinsicht die Voraussetzungen für den Bestand unseres Bündnisses zu schaffen. In voller Kameradschaftlichkeit und Freundschaft ist der Bund der deutschen Arbeiterklasse durch die Sozialistische Einheitspartei zustande gekommen. Wenn wir jetzt nach den Ostertagen in die Betriebe und Wohnbezirke zurückkehren, so soll unser ganzes Denken und Handeln darauf gerichtet sein, die große Millionenpartei des deutschen Volkes zu schaffen und in ihr die Kraft zu ent-